

## Des notes de jazz résonnent dans la cour de récré

Vendredi 22 novembre, les trois classes de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue ont accueilli l'association coulonnaise La 7 ou 9. Lise Hatrel, présidente de l'association, était accompagnée de trois musiciens : François Berthouin, Geoffrey Chartre et Bruno Guinet. Ces derniers ont pris plaisir à présenter une variété d'instruments, parmi lesquels le clavier, la trompette, la contrebasse, le banjo, la guitare et la batterie. Sous les regards émerveillés des plus jeunes, les artistes ont improvisé plusieurs morceaux de jazz, avant d'inviter les élèves à chanter avec eux.

### Éveiller l'oreille musicale

Des moments ludiques ont également ponctué leur intervention, avec pour objectif princi-

pal d'éveiller l'oreille musicale des enfants.

Ces derniers se sont réjouis de pouvoir interpréter des chansons apprises en classe, cette fois-ci accompagnées en direct par les musiciens.

L'enthousiasme était tel que les élèves attendent désormais avec impatience le retour de ces quatre complices, prévu jeudi 5 décembre. À cette occasion, ils embarqueront les enfants dans un voyage musical, à la fois spatial et historique autour du jazz.

Le spectacle intitulé *Une trompette dans l'espace* a en effet pour ambition de transmettre aux plus jeunes l'histoire et la richesse de ce genre musical. Ces interventions en classe, ainsi que la représentation de décembre, sont financées par Niort Agglo.



Les élèves ont été captivés par l'intervention des musiciens de l'association La 7 ou 9. (Photo NR)